



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar

Buenos Aires, Argentina

OBAMA: VENEZUELA USA A EEUU COMO "EXCUSA" DE SUS FRACASOS POLÍTICOS

25/01/2012

Tomada de *El País*, Costa Rica¹ 

Fuente: dpa



El presidente de Estados Unidos, Barack Obama. EFE

Washington, 26 ene (dpa) - El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, dijo hoy que desearía "mejorar" las relaciones con Venezuela, pero achacó al menos parte de las actuales tensiones bilaterales a la "tendencia" de Caracas a usar a Washington como "excusa" de lo que no funciona en el país sudamericano.

¹ http://www.elpais.cr/frontend/noticia_detalle/2/61464

"Mi deseo es que pudiéramos ver la mejora de las relaciones con Venezuela, no deseamos una ruptura de relaciones con ningún país", afirmó Obama en una entrevista con la cadena hispana Univisión que será retransmitida este jueves y a la que tuvo acceso la agencia dpa.

"Desafortunadamente, ha habido una tendencia de parte del gobierno venezolano de usar a Estados Unidos como una excusa para parte de sus propios fracasos políticos en casa", lamentó el mandatario.

"Y también para causar problemas a algunos de sus vecinos", agregó.

Según subrayó, Washington pretende seguir una línea en América Latina que promueva "valores" como la democracia, la defensa de los derechos humanos y la libertad de prensa, "asegurándonos de que ningún país interfiera con las demandas legítimas de sus vecinos".

Algo que, adelantó, "va a causar alguna tensión con Venezuela".

"Pero hay tensiones que podemos manejar", agregó.

El mandatario no quiso entrar en detalles sobre el caso de la cónsul venezolana en Miami Livia Acosta Noguera, a la que Estados Unidos designó persona non grata a comienzos de mes, presuntamente después de que Univisión emitiera un documental en el que se la vinculaba con un supuesto complot iraní para realizar ciberataques contra el gobierno estadounidense.

La expulsión de la alta diplomática tensó aún más las ya de por sí tirantes relaciones entre el gobierno de Barack Obama y el de Hugo Chávez, quien llegó a calificar la decisión de "atropello" que demuestra una vez más la "prepotencia" del "imperio ridículo".

Respecto a la reciente gira que el presidente iraní, Mahmud Ahmadineyad, realizó por Venezuela, Cuba, Nicaragua y Ecuador, ante una pregunta sobre si le preocupa la creciente influencia de Teherán en América Latina Obama sostuvo que el país persa está cada vez más aislado.

"Irán es un ejemplo de un país que se está quedando más y más aislado debido a sus propias acciones", sostuvo el mandatario estadounidense.

"Obviamente, está tratando de contactar con algunos países en América Latina, pero en general Irán nunca ha estado más aislado".